AUGSBURG MUSS TIERVERSUCHSFREI BLEIBEN

Wir fordern: 35 Mio. Euro für tierversuchsfreie Forschung!

In Augsburg gab es bislang keine Tierversuche. Nun will die Stadt mit Steuermitteln am neuen Medizin-Campus der Universitätsklinik Augsburg Tierversuchslabore für rund 23.400 Mäuse bauen. Die Kosten werden mit 35 Millionen Euro veranschlagt. Die Inbetriebnahme ist für 2027/2028 geplant.

Mit meiner Unterschrift fordere ich von der bayerischen Politik eine Umwidmung des Neubaus: Am neuen Medizin-Campus dürfen keine Tiere gequält, sondern es sollen ausschließlich innovative tierversuchsfreie humanrelevante Methoden entwickelt werden!

	⊗ NAME / VORNAME	STRASSE / PLZ / ORT	ONTERSCHRIFT
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			
13			
14			
15			